

Réduction d'effectifs AIRBUS Defence & Space

La Direction d'Airbus Defence & Space vient d'annoncer des réductions d'effectifs.

Au total, ce sont 2362 postes qui seront supprimés en Europe, dont 404 en France (soit 5,6 % des effectifs).

La Direction justifie cette décision à la fois par des « problèmes de rentabilité », l'« atonie du marché spatial » et le « report de plusieurs contrats de défense ».

Si il est vrai que l'A400M a du mal à se vendre les mauvais résultats financiers sont dus principalement à l'amende que va devoir payer Airbus et à la nouvelle provision prise sur l'A400M. Ces résultats n'ont pas empêché la Direction d'augmenter de 9 % les dividendes reversés aux actionnaires !

Quant à l'« atonie du marché spatial », elle est derrière nous et le marché est en train de repartir.

Dans ce contexte la CFE-CGC dénonce ces réductions d'effectifs à contre temps, qui, en France, risquent de nous priver de compétences clé et de créer des surcharges de travail importantes dans certains secteurs.

La CFE-CGC sera extrêmement vigilante sur:

- le traitement social des suppressions de postes : les départs devront se faire sur la stricte base du volontariat, et la CFE-CGC s'opposera à tout licenciement sec,
- le maintien des compétences.

La CFE-CGC est très préoccupés par la charge de travail des salariés des équipes qui vont voir leurs effectifs diminuer dans un contexte de reprise du marché.

Thierry PREFOL: DSC CFE-CGC AIRBUS Defence & Space
06 40 19 29 06
thierry.prefol@airbus.com